

Hace 30 años

El Heraldo 1 de Agosto de 1994

ANUNCIAN IMPORTANTES CAMBIOS EN TRÁNSITO VEHICULAR

El alcalde de Linares Sergio Sepúlveda confirmó que se realizará un estudio técnico en conjunto con Carabineros para determinar los lugares definitivos en que se instalarían dos semáforos asignados a la calle Maipú de esta ciudad. Señaló el jefe comunal que el estudio técnico con Carabineros y el respectivo Departamento del Tránsito de la Municipalidad, dependerá la instalación de uno o dos semáforos en la mencionada arteria. ‘Se trata de evaluar en horarios pick la afluencia vehicular en algunas intersecciones consideradas claves en la calle Maipú con Yumbel, Lautaro o Chacabuco’, indicó.

PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE CONSUMO DE ALCOHOL Y DROGAS

En 1993, una comisión nacional intersectorial integrada por los Ministerios de Educación, Salud y el Instituto Nacional de la Juventud puso en marcha el Programa de Prevención del Consumo de Drogas y Alcohol en el Sistema Escolar, desarrollando ese año el programa “Juégatela por la Vida” para la Educación Media. Desde 1991, el Ministerio de Salud, con el apoyo del Ministerio de Educación, había desarrollado en establecimientos educacionales de Nivel Básico el Programa “Quiero mi vida sin drogas”.

Hace 60 años

El Heraldo 1 de Agosto de 1964

15 AÑOS DE VIDA MARIANISTA CUMPLE INSTITUTO LINARES

El Instituto Linares cumple el próximo domingo sus quince años, bajo la dirección de la Congregación Marianista. El colegio data de 1919, tal como consta en el Acta de fundación firmada por el Excmo. Sr. Gilberto Fuenzalida, Arzobispo entonces de Concepción, ciudad de la que dependía eclesiásticamente Linares. En 1950, tras rectorado de Monseñor Ernesto Cavicchioli, siendo Obispo de Linares Monseñor Roberto Moreira Martínez, llegaron al Instituto los primeros Marianistas. Aún vive en el recuerdo de los que fueron sus amigos don Julián Iturmendi (q.e.p.d), su primer Rector.

COLBÚN DISPONDRÁ DE AMBULANCIA PRONTO

Sendas notas del Ministro de Salud Dr. Francisco Rojas Villegas y del Director General del S.N.S. Dr. Alfredo Leonardo Bravo dirigidas a la parlamentaria Sra. Ana Rodríguez de Lobos anuncian la destinación de una moderna ambulancia para la localidad de Colbún. En efecto, el Ministro le dice: “que la ambulancia para Colbún está en la lista de 136 vehículos que el Concejo accedió adquirir y que solo demorará la llegada de ellos al país”.